

MOUVEMENT ECCLESIASTIQUE



TERRITOIRES du Nord-Ouest. — Le Saint-Père, sur la proposition de la Propagande, a divisé le vicariat apostolique de l'Athabaska-Mackenzie, en y formant deux vicariats distincts : celui de l'Athabaska, et celui du Mackenzie.

Mgr Grouard, oblat de Marie-Immaculée, reste chargé du premier ; et Mgr Gabriel Breynat, également membre de la société des oblats de Marie-Immaculée, est mis à la tête du second.

Chez les RR. PP. Oblats de Montréal. — Le R. P. Doucet est nommé supérieur de la maison de Saint-Pierre et curé de la paroisse du même nom, en remplacement du R. P. Legault qui redevient missionnaire, avec résidence à Montréal.

Le R. P. Pelletier est transféré à Témiscamingue, où il remplace le R. P. Hénault qui lui succède à Montréal.

Le R. P. Villeneuve, ci-devant économiste au noviciat de Lachine, vient remplir les mêmes fonctions à Montréal. Il est remplacé à Lachine par le R. P. Pepin.

Désormais toutes les demandes de missions et de retraites devront être adressées au R. P. Servule Dozois, maison des Pères Oblats, 107, rue Visitation, Montréal.

AUX PRIERES

Sœur Marie-Zéphirine, née Marie-Rose-Alexandrine Saint Germain, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Hochalaga.

Sœur Saint Zotique, née Marie-Céline Nadeau, des Sœurs de Miséricorde, décédée à Montréal.

Frère Théophile, religieux de l'ordre des Cisterciens Réformés, décédé à l'abbaye de Notre-Dame-du-Lac, à Oka.